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えんど久子のホームページ「はっ

ぴーえんどどっとねっと」をぜひ

ご覧下さい。「えんど久子」で検

索すれば見られます。

１
０
月
１
３
・
１
４
日
、
福
田
き
み
子
さ
ん

や
県
内
の
地
方
議
員
と
共
に
上
京
し
、
厚
生
労

働
省
や
文
部
科
学
省
な
ど
各
省
庁
と
話
し
合
い

を
持
ち
ま
し
た
。
子
ど
も
や
障
が
い
者
・
ひ
と

り
親
家
庭
の
医
療
費
助
成
制
度
に
つ
い
て
の
内

容
を
報
告
し
ま
す
。

福
田
き
み
子
党
別
府
市

県
政

対
策

責
任

者
は

、

「
子
育
て
の
悩
み
を
ま
ず

相
談
で
き
る
と
こ
ろ
は
病

院
で
す
。
お
金
の
心
配
な

く
病
院
に
行
け
る
よ
う
に

し
て
親
を
育
て
て
い
く
と

い
う
立
場
で
な
い
と
児
童

虐
待
の
問
題
は
解
決
で
き

な
い
と
思
う
」
と
主
張
し

ま
し
た
。

市
議
団
は
「
現
場
に
足

を
運
び
生
の
声
を
聞
い
て

ほ
し
い
」
と
求
め
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
は
今
後
と

も
医
療
費
助
成
制
度
の
充

実
を
求
め
が
ん
ば
り
ま
す
。

え
ん
ど
久
子
市
議
は

「
県
も
市
も
財
政
が
厳
し

い
中
、
市
民
の
要
求
が
強

い
こ
と
か
ら
、
す
べ
て
の

都
道
府
県
で
助
成
し
て
い

る
。
立
て
替
え
払
い
が
必

要
な
い
現
物
給
付
に
し
た

ら
、
国
が
国
保
へ
の
交
付

金
を
減
ら
す
ペ
ナ
ル
テ
ィ

を
行
な
う
の
は
ひ
ど
い
。

や
め
て
ほ
し
い
。
国
の
制

度
で
助
成
を
」
と
要
望
。

厚
労
省
は
、
「
現
物
給

付
に
す
る
と
医
療
費
が
増

大
す
る
と
い
う
『
瀬
長
効

果
』
と
い
う
戦
前
の
調
査

結
果
が
あ
る
。
助
成
し
て

い
る
と
こ
ろ
と
し
て
い
な

い
と
こ
ろ
と
で
不
公
平
に

な
る
の
で
、
減
額
措
置
の

撤
廃
は
難
し
い
」
「
他
に

も
課
題
が
多
く
国
と
し
て

助
成
は
難
し
い
」
と
回
答
。

国
の
や
り
方
は
ひ
ど
い

「
国
の
制
度
が
な
い
か

ら
地
域
間
格
差
が
出
て
い

る
。
現
物
給
付
に
す
る
と

必
要
以
上
に
病
院
に
行
く

と
い
う
認
識

で
す
か
？
そ

ん
に
暇
じ
ゃ

な
い
で
す
よ
。
」

と
言
う
え
ん

ど

市

議

に

「
不
必
要
な

医
療
も
行
な

わ
れ
て
い
る
」

と
回
答
。

仁
比
そ
う

へ
い
元
参
議

院
議
員
を
は

じ
め
一
同
は
、
戦
前
の
調

査
結
果
を
持
ち
出
す
厚
労

省
の
姿
勢
を
批
判
し
ま
し

た
。

工事中の国会議事堂前で

日本共産党別府市議団

２０１０．１０．１４．

日本共産党別府市議団と福田きみ子

国に医療費助成を求める

国会内で政府に手渡す右から平野・福田・

野田・えんど各氏 ２０１０．１０．１３．

安
心
し
て
病
院
に
行
け
る
よ
う
に



な を

えんど久子市議いっかんして要求

別
府
市
の
０
９
年
度
決
算
を
審
議
す
る
決
算
委
員

会
が
１
１
月
１
日
～
１
６
日
、
開
催
中
で
す
。

日
本
共
産
党
市
議
団
は
、
か
ね
て
よ
り
決
算
委
員

会
の
審
議
の
充
実
を
求
め
て
き
ま
し
た
が
、
今
年
よ

り
、
委
員
も
増
え
審
議
の
仕
方
も
充
実
さ
れ
ま
し
た
。

平
野
文
活
・
え
ん
ど
久
子
市
議
が
決
算
委
員
と
し

て
質
問
し
ま
し
た
。

市
は
「
同
和
問
題
解
消
の

展
望
が
開
け
る
ま
で
行
政
の

責
務
と
考
え
て
い
る
。
雑
誌

購
入
費
は
啓
発
の
教
材
と
し

て
必
要
だ
が
、
雑
誌
の
冊
数

や
補
助
金
に
つ
い
て
も
協
議

し
た
い
」
な
ど
と
答
弁
し
ま

し
た
。

え
ん
ど
市
議
は
「
特
別
扱

い
を
な
く
さ
な
い
限
り
同
和

問
題
の
真
の
解
決
は
な
い
と

思
う
」
と
主
張
。
「
全
日
本

同
和
会
の
０
９
年
度
の
会
費

収
入
は
わ
ず
か
２
１
万
円
。

会
費
の
１
３
倍
も
の
補
助
金

な
ど
お
か
し
い
。
一
方
、
県

連
合
会
へ
の
納
入
金
は
３
０

万
、
県
外
の
集
会
参
加
が
あ

ま
り
に
も
多
い
な
ど
、
市
民

か
ら
見
て
ど
う
な
の
か
。
市

民
に
理
解
が
得
ら
れ
る
も
の

で
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。
や

め
る
方
向
で
し
っ
か
り
協
議

を
」
と
、
え
ん
ど
市
議
は
重

ね
て
求
め
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
市
議
団
は
一

貫
し
て
公
正
な
同
和
行
政
を

求
め
て
き
ま
し
た
。

昨
年
度
の
決
算
で
は
、
２

つ
の
同
和
団
体
に
２
７
４
万

４
０
０
円
ず
つ
補
助
金
を
出

し
て
い
ま
す
。
え
ん
ど
市
議

は
、
「
子
ど
も
会
育
成
会
に

１
８
万
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
連
合
会
に

３
６
万
、
地
婦
連
に
１
３
万

５
０
０
０
円
な
ど
他
団
体
の

補
助
金
と
比
べ
て
差
が
あ
り

す
ぎ
る
。
別
府
市
は
県
下
で

最
高
の
額
を
補
助
し
て
い
る
。

中
津
市
・
佐
伯
市
な
ど
県
内

４
市
町
村
で
補
助
金
は
廃
止

し
て
い
る
。
宇
佐
市
な
ど
雑

誌
の
公
費
購
入
も
や
め
て
い

る
。
こ
れ
ま
で
も
廃
止
す
べ

き
と
主
張
し
て
き
た
が
ど
う

か
」
と
質
問
。

中
津
な
ど
で
も
団
体
補
助
金
ゼ
ロ

特
別
扱
い
を
な
く
し
て
こ
そ
解
決
に

大分県に来年度予算について要望する福田き

み子と別府市議団。堤栄三県議らと共に、３０

人学級・医療費助成制度の充実・介護保険施設

への補助などの問題で実態を訴え要望する。午

前１０時半から午後４時まで話し合いをもつ。
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